



Schlossberg Boilerplate, Deutsch lang, 518 Zeichen

Schlossberg Switzerland AG: Die bald 200-jährige Geschichte des Familienunternehmens, in der über Generationen hinweg textiles Wissen, Traditionen wie Innovationskraft weitergegeben wurden, reicht von 1833 bis zum heutigen Tag. Im Zürcher Oberland in Turbenthal werden noch heute am ursprünglichen Standort, die in Europa hergestellten Stoffe konzipiert und die für Schlossberg charakteristischen Designs von Hand gezeichnet. Die Produktwelten Bett, Bad, und Living kreieren den einzigartigen Schlossberg Wohlfühlmoment.

Schlossberg Boilerplate, Deutsch kurz, 324 Zeichen

Schlossberg Switzerland AG: Beim Familienunternehmen aus Turbenthal werden bereits seit 1833 textiles Wissen, Tradition sowie Innovationskraft weitergegeben. Die von Hand gezeichneten, für Schlossberg charakteristischen Designs in den Produktwelten Bett, Bad und Living kreieren den einzigartigen Schlossberg Wohlfühlmoment.

Schlossberg Boilerplate, English long, 489 characters

Schlossberg Switzerland AG: The almost 200-year history of the family business, in which textile knowledge, traditions and innovative strength have been passed down through generations, stretches from 1833 to the present day. In the Zurich Oberland in Turbenthal, the fabrics produced in Europe are still conceived and the designs characteristic of Schlossberg are drawn by hand at the original site. The Bed, Bath and Living product ranges create that special Schlossberg moment of me-time.

Schlossberg Boilerplate, English short, 292 characters

Schlossberg Switzerland AG: The family business from Turbenthal has been passing on textile knowledge, tradition and innovative strength since 1833. The hand-drawn, characteristic Schlossberg designs in the Bed, Bath and Living product ranges create that unique Schlossberg moment of me-time.